

Padres/ Tutores de Jones Futures Academy,

Necesitamos su ayuda para completar los planes personales de graduación para nuestra clase de primer año. La Sra. Thomas ha estado visitando clases para explicar el proceso. Los PGP son requeridos por el estado, inicie sesión en hisdes para padres y complete el proceso de PGP. Las instrucciones fueron enviadas a casa. ¡Gracias por su apoyo!

Verificación anual de los padres

¡Los formularios de verificación de estudiantes para 2021-2022 están en vivo! Padres, por favor completen este formulario de verificación para cualquier actualización de la demografía del estudiante y otra información. Los padres que ya tienen una cuenta del Portal para Padres asociada con sus estudiantes pueden iniciar sesión, actualizar su información de contacto y firmar los formularios necesarios. Los padres que son nuevos en HISD o que no tienen cuentas del portal para padres configuran su cuenta siguiendo los [videos de procedimientos en esta página](#).

Recordatorio: Todos los nuevos padres necesitarán sus identificaciones de acceso de estudiante para asociar la información de su estudiante a su cuenta. Esas identificaciones y cartas de los estudiantes se dieron a principios del año escolar.

Conferencia de Liderazgo de Padres

Después de un año escolar sin precedentes, y a medida que continuamos navegando a través de una pandemia, es esencial que todos los estudiantes y aún más los estudiantes de inglés, se sientan apoyados y empoderados no solo por la escuela, sino también por sus familias. Con esto en mente, el distrito ha diseñado una conferencia de padres para alentar a las familias de EL a pensar en todas las posibilidades que se abren cuando usted es un estudiante multilingüe, cómo apoyarlos y abogar por ellos, y dónde encontrar ayuda cuando surgen preguntas.

Cada familia participante recibirá un paquete de aprendizaje familiar con actividades en las que toda la familia puede participar mientras apoyan el aprendizaje de sus hijos.

Consulte el folleto adjunto.

Becas

Consulte el folleto adjunto.

Tutoriales

Necesitamos su ayuda para tutoriales. Los tutoriales son un apoyo adicional para nuestros académicos. Las tutorías se llevan a cabo los sábados de 8:00 a.m.-12:00 p.m. Solo tenemos 7 semanas más de instrucción antes de la **nueva prueba de diciembre de STAAR EOC**. STAAR EOC es un requisito de graduación para la escuela secundaria. No dude en ponerse en contacto

conmigo en Nlim@houstonisd.org o la Sra. April Coleman, April.Coleman@houstonisd.org, si tiene alguna pregunta adicional relacionada con los tutoriales.

Recordatorios

- Reunión Virtual de Padres del Título I: 28 de octubre de 2021 a las 5:30 p.M. (Reunión Virtual Título I)
- Reunión de padres en persona del Título I: 29 de octubre de 2021 a las 8:30 a.M.
- 5 de octubre - 12 de noviembre: Ciclo de calificación de la 2ª semana
- Pruebas de ETI: 6 de noviembre de 2021 y 13 de noviembre de 2021

Nos esforzamos por garantizar que los padres / tutores estén involucrados en JFA, por favor envíeme un correo electrónico, comuníquese conmigo al (713) 733-1111, o mi número de Google (832) 942-8407. Por favor, deje un mensaje con su nombre, el nombre del académico y el número de llamada, gracias. ¡Cuídate y mantente a salvo!